

ABSTRAK

Kota Garut adalah salah satu Kabupaten yang berada di Jawa Barat dan merupakan Kota yang memiliki banyak kesenian dan kebudayaan serta destinasi wisata alam yang cukup luas tersebar di seluruh daerah Kabupaten Garut. Kesenian dan kebudayaan daerah Garut sangat beragam dan erat kaitannya dengan norma-norma kehidupan dan memiliki sejarah yang sangat kuat menggambarkan nenek moyang melalui kesenian tradisional. Kegiatan kesenian dan kebudayaan daerah biasanya tidak lepas dari elemen musik. Alat musik daerah yang sering digunakan pada suatu acara biasanya alat musik yang berbahan dasar bambu seperti angklung, suling bambu, calung, dan alat musik tradisional sunda lainnya yang berbahan sama. Selain alat musik yang sudah disebutkan, adapun alat musik lain yang berbahan dasar sama yaitu Celentung dari kota Garut.

Namun Celentung ini belum cukup dikenal oleh masyarakat umum, maka dari itu dibutuhkan media dalam mengangkat alat musik ini. Sebelum menentukan media, dibutuhkan penelitian terlebih dahulu dengan cara mengidentifikasi masalah, merumuskan masalah, tujuan, batasan masalahnya apa saja, hingga bagaimana cara perancangannya. Selain itu metode penelitian juga dibutuhkan dalam sebuah penelitian dan perancangan.

Metode perancangan yang digunakan ada dua, yaitu metode pengumpulan data dan metode analisis. Berdasarkan metode pengumpulan data akan menggunakan observasi, wawancara, dan studi pustaka. Kemudian untuk metode analisis menggunakan metode analisis SWOT dan Matriks. Hasil penelitian akan menentukan sebuah perancangan agar sesuai dengan target pembuatan juga target audiens anak-anak sekolah dasar yang mana berarti akan dirancang sebuah buku edukasi tentang alat musik tradisional Celentung. Manfaat dari perancangan ini adalah mengangkat Celentung sebagai alat musik tradisional dari daerah Selaawi, Kabupaten Garut ke masyarakat umum. Selain itu juga Celentung mulai dimainkan oleh semua kalangan dan akan terus dilestarikan sebagai peninggalan seni musik budaya daerah kota Garut.

Kata kunci : Alat Musik Tradisional, Celentung, Kota Garut, Buku.